

GOBERNANZA DE DATOS

Utiliza los datos organizacionales de forma eficaz y segura

DESCRIPCIÓN

Para que las empresas puedan hacer uso eficaz, eficiente y seguro de sus datos no solo necesitan tecnología y herramientas, sino también procesos y normas para saber cómo relacionarse con los datos, administrar posibles riesgos, reducir costos y maximizar su valor. Dicha disciplina se conoce como Gobernanza de Datos, que es el conjunto de procesos, roles y estándares asociados al uso de datos empresariales que le permitirán a la organización alcanzar sus objetivos.

En este curso conocerás los problemas que busca solucionar la gobernanza de datos y cómo se resuelven. Además, conocerás consejos prácticos para comenzar a aplicar la estrategia de gobernanza de datos en tu organización lo antes posible, lo que allana el camino hacia la obtención de datos consistentes y fiables, acelera la integración de datos de todo el negocio y minimiza el riesgo en la toma de decisiones, potenciando el accountability en las diversas etapas de recolección, integración, visualización y análisis de datos.

La implementación de la gobernanza de datos es fundamental para las organizaciones que quieran utilizar sus datos internos y externos como fuente de información relevante para la mejora de procesos, pues garantiza la seguridad y calidad de los datos analizados, definiendo el quién, cómo, cuándo y a través de qué medios se usará este análisis para la toma de decisiones.

¿A QUIÉN ESTÁ DIRIGIDO?

El curso de Gobernanza de Datos está dirigido a puestos directivos y profesionales no técnicos a cargo de procesos y áreas clave en las organizaciones que vean en la estrategia de gobernanza de datos una oportunidad de transformación organizacional para el aprovechamiento estratégico del análisis de datos para la toma de decisiones.

OBJETIVOS DE APRENDIZAJE

El curso de Gobernanza de Datos busca entregar recomendaciones prácticas para la implementación rápida de la estrategia de gobernanza de datos en organizaciones que pretendan utilizar el análisis de datos como insumo para la toma de decisiones. Se revisarán roles, procesos de implementación, accesibilidad y visibilidad para los tomadores de decisiones, además de buenas prácticas organizacionales.

CONTENIDOS DEL CURSO

Unidad 1: Introducción al Gobierno de Datos

Unidad 2: ¿Cómo el gobierno de datos se hace cargo de estos problemas?

Unidad 3: Gobierno de datos y cultura de uso de datos para la toma de decisiones

Unidad 4: Estrategia de datos

Unidad 5: Gestión de Datos

Unidad 6: Gobierno de datos dentro del ecosistema de Gestión de datos

Unidad 7: Implementación de Gobierno de Datos en mi organización (Parte 1)

Unidad 8: Implementación de Gobierno de Datos en mi organización (Parte 2)

CUERPO DOCENTE



Camilo Castillo

Ingeniero Civil Industrial de la Universidad Federico Santa María, 33 años con más de 8 años trabajando en el ecosistema de gestión de datos. 4.5 años en el mundo de Business Intelligence en LATAM Airlines y 3.5 años trabajando como Data Governance Manager, tanto en LATAM Airlines como en Cornershop by Uber